

Ma semaine à Gstaad

Lundi, nous sommes partis en Car à Frauenfeld. Le voyage de Frauenfeld à Saanen-Gstaad a duré trois heures et demie. Avec Francesca, Anouk, Julia, Jasmin, Salome, Leonie et Helena, je suis allée au village l'après-midi. Nous avons beaucoup rigolé...



Mardi, nous avons fait du ski jusqu'à 14 heures. Après nous avons fait de la luge et puis nous avons fait des jeux et une présentation.

C'est mercredi le 25.01.2002.

L'anniversaire de Joel.

Nous avons fait du ski et après nous avons été dans notre chambre...

Encore une fois nous avons fait du ski jeudi.

Le soir nous sommes allés à Saanen et là, nous avons fait une course de piste...



Vendredi, le dernier jour de la semaine, nous avons fait une course de ski... Après nous avons mis les bagages dans le car et nous avons dit au revoir aux Genevois...

Merci pour cette semaine!